



## <スポーツ大会>

9月1日に今年2回目のスポーツ大会がありました。

今回のスポーツ大会はバレーが男女別で、とても新鮮でした。

バレーでは、男子のかっこよさに女子がキャーキャー騒いでいました。

普段は見られない稲村先生のジャンプサーブも見どころでしたね!

ドッジボールでは、庄司先生と関川先生のキレのある動きがかっこよかったです!

(BY チェリー♥)

やっぱり男性はスポーツをして汗を流している姿がステキですね!

(BY リー)

## 伊賀栗先輩の豆知識

皆さんこんにちは伊賀栗です。秋と言ったら豆知識ですよ!

私が17年間生きてきた中で見つけた豆知識を紹介します。

- ・食べた後、15分ほどごろごろすると消化が早まるんだぜえ!(痩せるよっ)
- ・人間の脳が完全に動き出すのは、起きてから6時間後である。
- ・月の裏側は汚い(調べてみてね!)
- ・空が青いのは太陽光の青い光を散乱させるから
- ・宇宙空間はラズベリーを焼いて焦げた匂いがする

まめちしきらんらんらん♪

## 宮農祭のPR☆

・私たちは軽音楽愛好会でモンゴル800の小さな恋のうたとロードオブメジャーの大切なものを演奏します。二人でボーカルとしてスバラシイ美声が体育館中に響き渡るように精一杯歌うのでぜひ、聞いてください♪ By 自啓寮のアイドル咲野・桜桃

・2年4組はお化け屋敷をやります。男子はお化け役で女子は案内人になります。みんなはりきって待っているので来てください。吹奏楽部は、午後にステージ発表をします。去年よりもバージョンアップした合奏を是非聞いてください。 By S 藤春香♥

今年の宮農祭も盛り上がりそうですね! 寮生の活躍する姿 必見です!